

Foro Social pide un acuerdo sobre 482 muertes sin resolver

EL CORREO

SAN SEBASTIÁN. El Foro Social reclamó ayer un «acuerdo político y social» que incluya a las víctimas «en su pluralidad» y permita «avanzar en la solución de los 482 casos sin verdad con resultado de muerte» que, según el cómputo de esta entidad, fueron cometidos en Euskadi entre 1960

y 2014. En este listado, incluyen tanto a las víctimas de ETA como a las de los GAL y el Batallón Vasco Español.

Los portavoces del Foro Social Teresa Toda, Agus Hernán, Fernando Armendariz y Nekane Alzelai presentaron ayer los resultados de un estudio comparativo llevado a cabo por esta entidad sobre

los «casos» de violencia vividos en Euskadi «con resultado de muerte».

Según explicó Hernán, el Foro Social pide que los ejecutivos autonómicos vasco y navarro, «y si fuera posible, el Gobierno» junto con las víctimas, «organizadas y no organizadas», y la sociedad civil avancen hacia un acuerdo que «tenga en cuenta los derechos de las víctimas de verdad, justicia y reparación», así como el «ansia de la sociedad de avanzar en la construcción de una convivencia sin pasar página, pero sin más presos».